



▲大きな「さぬきひめ」をパクリ!



▲機械で糖度も調べました

財田は楽しいところがいっぱい!

12/13 旧財田上小学校

財田こども園きりん組の園児たちが、旧財田上小学校跡地にあるイチゴ園と木のおもちゃの製造所を訪問しました。子どもたちは、「がっこうのイチゴ園財田上」の地域貢献の一環としてイチゴ狩りに招待され、大きく実った『さぬきひめ』をお腹いっぱい味わいました。スタッフからイチゴの種類や上手な摘み方なども教わりました。



◀旧校舎内で木のおもちゃを製造している「なかよしライブラリー」の加工場も見学

大人気ゲームを教育現場でも活用

1/6 危機管理センター



市内の教職員などのデジタル教材活用のスキルアップを目的に、市教育センター主催で世界で大人気のゲーム「Minecraft」を基とした教材の研修が行われました。探究学習や情報教育などへの活用方法や事例について話を聞いたほか、実際に基本操作やプログラミングを体験しました。

おめでとうございます



全日本モトクロス選手権でチャンピオンに!

12/23 三豊市役所

高瀬高校3年生の西岡蒼志さんが、2022年度全日本モトクロス選手権シリーズIBオープンで年間チャンピオンになりました。年間7戦各2ヒートある試合で4回優勝。3歳から父や兄の影響で始め、初の日本一に輝きました。

今が旬! ブロッコリーの収穫を体験

12/13 桑山小学校周辺の畑

桑山小学校3年生14人がブロッコリーの収穫体験を行いました。これは地元生産者の協力を受け、豊中町内の各小学校が毎年行っています。子どもたちはブロッコリーの歴史や特徴について説明を受け、地元の生産が盛んなことを学んだ後、大きく育ったブロッコリーを収穫していきましました。



経営者向け女性活躍推進セミナー

12/20 三豊市役所

性別に関わらず能力を発揮する機会や待遇が確保される男女共同参画社会の実現のため、経営や人事に携わる人を対象にしたセミナーを開催しました。市内外から37人が参加し、取り入れたい経営方法などに耳を傾けました。



▶長年勤める団員に副団長から表彰が行われました



安全安心のまちづくりに努めることを誓う

1/8 市総合体育館

市消防団出初式が挙行され、市消防団員および三観広域北消防署員、関係者など約300人が参加しました。式典では、勤続10年・20年の団員や功績のあった団員へ表彰が行われたほか、勤続30年の団員家族に感謝状が贈られました。また、江川肇副団長が力強く宣誓し、参加した団員一同は、防火・防災への決意を新たにしました。

3校でマラソン世界記録に挑戦!

12/19 上高瀬小学校

上高瀬小学校・下高瀬小学校・勝間小学校間をオンラインでつなぎ、各校の児童と教職員がリレー形式でマラソンの世界記録に挑戦しました。3校は同時にスタートし、全校生徒が協力して42.195kmを走りました。世界記録には届かなかったものの、1番に下高瀬小学校が2時間21分49秒の好タイムで走り切りました。



▲全校生徒でゴールの瞬間を見守る上高瀬小学校の児童たち



夜間学級で日本語リテラシー調査を実施

12/21 高瀬中学校

昨年4月に開設した高瀬中学校夜間学級で、生徒と教職員を対象に日本語リテラシー調査(識字調査)の試行調査を実施しました。国内では約70年ぶり、公立夜間中学では日本初の調査となりました。

旧河内小学校でクリスマスイベントを開催!

12/10 旧河内小学校

山本町の旧河内小学校で、山本町公民館河内分館主催のクリスマスイベントが行われました。地域の人たちがサンタの衣装を身に付け、おでんやぜんざいなど温かい料理を振る舞い、たくさんの家族連れがひと足早くクリスマスを楽しみました。

旧河内小学校を舞台に撮影された、中学校映画制作スクールの作品「みとよ物語」も上映されました。



▶サンタの衣装を身に付け、豚汁を振る舞います

みとよHOT NEWS

ほっとニュースは市ホームページでも

三豊市 検索



▲校舎はイルミネーションで華やかに装飾されました